

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Terisi Berkomitmen Mewujudkan Lingkungan Aman dan Kondusif

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 14, 2023 - 14:51



Bhabinkamtibmas Polsek Terisi Berkomitmen Mewujudkan Lingkungan Aman dan Kondusif

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Terisi Polres Indramayu Polda Jabar, Bripka Dono Wardono, terus mengambil peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui pelaksanaan Program Quick Wins Presisi Tri

Wulan III. Kebijakan 2 Program 4 yang dikenal sebagai "Cooling System" menjadi fokus utama dalam upaya menciptakan suasana kondusif di lingkungan masyarakat. Senin (14/8/2023)

Dalam upaya mencapai tujuan tersebut, Bripka Dono Wardono melaksanakan kegiatan tatap muka dan sambang di Desa Rajasinga, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas.

Selama tatap muka, Bripka Dono Wardono mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif.

Dia juga memberikan pengingat penting, yakni masyarakat harus bijak dalam menyikapi berita yang belum jelas kebenarannya, guna mencegah penyebaran berita hoaks yang dapat mengganggu stabilitas sosial.

Tidak hanya itu, Bripka Dono Wardono juga memberikan himbauan kepada warga untuk senantiasa menjaga kewaspadaan terhadap potensi aksi kejahatan.

Jika ada tanda-tanda mencurigakan atau situasi yang mengarah pada tindakan kriminal, masyarakat diingatkan untuk tidak mengambil tindakan sendiri, namun segera melapor kepada Polsek Terisi melalui nomor kontak yang telah disediakan, yaitu No.HP: 085186890110.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyambut baik dan mengapresiasi komitmen serta upaya nyata Bripka Dono Wardono dalam membangun kedekatan dengan masyarakat dan memberikan edukasi tentang kamtibmas.

Sinergi yang kuat antara aparat keamanan dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Kabupaten Indramayu.

“Dengan kolaborasi yang baik, diharapkan tercipta suasana yang mendukung perkembangan positif dan kesejahteraan bagi seluruh komponen Masyarakat,” ungkap Kapolsek.